

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **ATMASHINTA GIAN WURI**
 No. Induk/NISN : **2811/3157058607**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Sengkan**
 Alamat : **Jalan Kaliurang km 7**

Kelas : **IIB**
 Semester : **Genap**
 Tahun Pelajaran : **2023/2024**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Atmashinta Gian Wuri baik pada sikap ketaatan beribadah dan berdoa sebelum melakukan kegiatan.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Atmashinta Gian Wuri baik dalam sikap disiplin, percaya diri, dan santun.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	92	B	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami karya keselamatan Allah, baik dalam kemampuan mengenal makna iman Kristiani sebagai anugerah Allah	90	B	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktivitas sebagai ungkapan iman kepada Allah dan melakukan aktivitas dengan melibatkan diri dalam kegiatan lingkungan sosial
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	95	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi keberagaman karakteristik individu di sekolah, baik dalam kemampuan mengidentifikasi hubungan antara simbol dan sila-sila Pancasila	98	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan sangat baik dalam menjelaskan lambang negara dan sila-sila Pancasila, baik dalam keterampilan menceritakan kegiatan sesuai aturan yang berlaku
3	Bahasa Indonesia	70	91	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam menentukan kata sapaan dalam dongeng, cukup dalam kemampuan mencermati puisi anak	98	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan sangat baik dalam mengucapkan kata sapaan dalam dongeng, baik dalam keterampilan membaca puisi anak
4	Matematika	65	94	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam menentukan pecahan 1/2, 1/3, dan 1/4 dan menjelaskan panjang, jarak, berat, dan waktu dalam satuan baku	91	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan sangat baik dalam menghitung panjang dan berat benda, waktu dalam satuan baku, baik dalam keterampilan menjelaskan pecahan 1/2, 1/3, dan 1/4
5	IPA							
6	IPS							
7	SBdP	75	93	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam mengenal pengolahan bahan alam dan buatan dalam berkarya, cukup dalam kemampuan mengenal karya imajinatif dua dan tiga dimensi	93	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat karya seni menggunakan bahan alam dan buatan, baik dalam keterampilan melakukan gerak dan tarian keseharian dan alam
8	PJOK	75	95	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami variasi pola dominan dalam aktivitas senam lantai dan memahami prosedur penggunaan gerak lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif	90	B	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktivitas gerak lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dan menceritakan cara menjaga kebersihan lingkungan
9	Bahasa Jawa	65	78	B	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami unggah-ungguh basa, cukup dalam kemampuan memahami dongeng, tembang dolanan, dan permainan tradisional	87	B	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan sangat baik dalam menceritakan dongeng, melantunkan tembang, dan bermain permainan tradisional, baik dalam keterampilan menyampaikan teks deskriptif tentang alam, hewan, dan tumbuhan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	65	95	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami kalimat tentang Daily Routine, baik dalam kemampuan memahami kosakata tentang Farm Animal	95	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan sangat baik dalam membaca kalimat tentang Transportataion dan mengucapkan kosakata tentang Farm Animal
11	TIK	65	83	B	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi ikon pada WordPad , cukup dalam kemampuan mengidentifikasi menu WordPad untuk membuat karya sederhana	87	B	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan sangat baik dalam menggunakan menu WordPad untuk membuat karya sederhana, baik dalam keterampilan menggunakan ikon pada WordPad
12	Karawitan	65	98	A	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui simbol-simbol dalam notasi karawitan gaya Yogyakarta dan mengetahui istilah sederhana dalam permainan karawitan gaya Yogyakarta	88	B	Ananda Atmashinta Gian Wuri memiliki keterampilan sangat baik dalam memainkan gending lancaran sluku-sluku bathok laras slendro beserta vokalnya, baik dalam keterampilan memainkan gending lancaran jaranan laras pelog beserta vokalya

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengikuti kegiatan Pramuka
2	Tari	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengikuti kegiatan Tari
3	Vokal	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengikuti kegiatan Vokal
4			
5			

D. SARAN-SARAN

Ananda Atmashinta Gian Wuri
Tingkatkan lagi semangat belajarmu, menulis yang rapi dan pantang menyerah!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	130 Cm.	133 Cm.
2.	Berat Badan	23 Kg.	25 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.		

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan *)
naik ke kelas III (tiga)
tinggal di kelas II (dua)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui,
Orang Tua/Wali

Wali Kelas

B. Pr

Stephanus Rizal Prabowo, S.Pd.
GH. 83170

Sleman, 21 Juni 2024
Kepala Sekolah



Andrias Indra Purnama, S.T., S.Pd.
G. 9369